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Abstract (en)
The construction module (1) has a rectangular parallelepiped support (2) defined by a flat front face connected to an opposed rear face by two
lateral faces (4). A set of parallelepiped lateral connection units (8) is extended from the respective lateral faces. The set of connection units is
cooperated with another set of lateral connection units of another construction module (1') by aligning and/or fitting, for forming a swimming pool
by cooperation of the modules. The former set of lateral connection units is laterally shifted with respect to one another along a vertical axis. An
independent claim is also included for a method for constructing a swimming pool.

Abstract (fr)
Module de construction 1, 1' monobloc destiné à former un bassin de piscine par assemblage avec au moins un module 1, 1' similaire et
comprenant un support 2 délimité par une face avant 3 reliée par deux faces latérales 4 à une face arrière 5 opposée et au moins deux moyens
de connexion latéraux 8 qui s'étendent respectivement sur chaque face latérale 4 et qui comportent des moyens de verrouillage 14. Les moyens
de connexion latéraux 8 permettent une coopération deux à deux par alignement et/ou emboîtement avec des moyens de connexions latéraux
8 identiques d'un autre module 1, 1' adjacent pour former par coopération de plusieurs modules 1, 1' un bassin de piscine. Selon l'invention, les
moyens de connexion latéraux 8 sont décalés latéralement les uns par rapport aux autres selon un axe X sensiblement vertical.
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